

Die Gemeinde Bolligen bedankt sich ganz herzlich bei der Firma Kunz Transporte AG für die vielen Jahre engagierter und verlässlicher Arbeit für unser Abfallwesen. Egal ob 6 Uhr morgens, bei Regen oder bei Schnee, die Kunz Transporte AG war (fast) jeden Tag für unsere Gemeinde unterwegs. Peter und Klaus Kunz sowie ihr Team haben mit grossem Einsatz und viel Herzblut dafür gesorgt, dass unsere Abfallentsorgung stets reibungslos funktionierte – dafür gebührt ihnen unser grosser Dank.

Das Team möchte sich nun mit folgenden Worten von der Bolliger Bevölkerung verabschieden: «Auf Ende September stellen wir unseren Betrieb ein. Einerseits altershalber und andererseits aber auch, da eine passende Nachfolgeregelung nicht gefunden werden konnte.

Für die jahrelange angenehme Zusammenarbeit mit der Gemeinde und dem Werkhof bedanken wir uns ganz herzlich.

Die vielen schönen Anerkennungen und interessanten Begegnungen mit der Bevölkerung werden uns fehlen.

In diesem Sinne, danke für alles!

"Kunz Transporte AG Bolligen, Peter und Klaus sowie das ganze Team."

Einwohnergemeinde Bolligen

Bauverwaltung | Tiefbau